## うじごう歯科へいらっ

今回紹介させて頂くのは「あいなちゃん」と「ゆきなちゃん」です! お母さんから「元々私がうじごう歯科に通わせていただいていて 上の子は4歳前後からお世話になっています。

優しいスタッフさんと先生の丁寧な説明がありがたくて、

下の子も先月からお世話になっています。

子供達はおもちゃがお気に入りで遊ぶ所と言いながら

嫌がらず通える雰囲気が気に入っています。

上の子は矯正でこれからお世話になります。

よろしくお願いします。」

と嬉しいコメントを頂きました♡ これからも仲良く楽しく通ってくださるのを

スタッフー同心待ちにしてます♪



# "おふくろの味"と言えば・・・!?



母方の祖母が作ってく れていた、キュウリや ジャコ、ゴマを酢飯に混べ ぜた洋風のお寿司で

とにかく1つが大きい! よく食べる子供のために 大量のお肉をこねる母は いつも大変そう! 平田

玉子焼きの味は、甘い 物、辛い物、色々ですよ ね。しかし、子供の頃か らの母の味付けが一番

とても具だくさんで、 うどんや鰆など、ギュ・ ギューに詰まっていて、 ボリューミーです!小山

今は亡き祖母が作って� れていたものですが、 サイコーに美味しい! 山本

### 大好き!

母の作る玉子焼きが 大好き!何度作っても ・母と同じ味が作れませ

お料理ブログから母が

選び作った料理ですが

本当に美味しくて

よくお弁当に入っていて 冷めても美味しい!真 似しても上手くできない ・んです・・・。

大量のネギをクレープ -トソースのようなカ -で、様々なスパイ スを加えてあり、辛くて 美味しいです! 納村

池田家の合わせ酢が 絶妙に美味しい! つい食べ過ぎてしまう -品です!

圧力鍋で桃と手羽中を 煮ます!ホロホロになっ た鶏肉と桃の甘さが 絶妙なんです!

状に伸ばした生地に・ 列に並べ、春巻きの様 にクルクル巻いて食べ るんです! : 田中:

3月21日(水)に岡山県内の歯科医院が集まり、各医院が1年間取り組んだことを 発表する毎年恒例の『CHP春のスタッフミーティング』が開催されました★



当院からは衛生士塚本、受付新池が発表させて頂きました テーマは『働きやすい職場を目指して!』です。

患者さんのためにより良い歯科医院を作ることはもちろんですが、 当院で働く全てのスタッフが、笑顔とやりがいをもって働ける 歯科医院を作ることも大切です。

働きやすい制度を作るだけではなくお互いに思いやる気持ちを持ち、 これからもチームワークを強化していきたいと思います!!



# ★私のおススメスポット紹介しま









玉野市後閑にある 『パラダイスカフェ ナルー』 です。ワンプレートランチは1000円と高コスパ♪

14時からはケーキの注文もできるようです。ブレンドコーヒーは癖がなく飲みやすい!水曜が定休日です。 大きな窓ー面から絶景のオーシャンビューが広がり、外には目の前の海を一望できるテラス席もあるので 優雅な時間を過ごせます。あまり大きくないカフェですが、忙しさを忘れゆっくり過ごすには最適の場所で す☆少し足を延ばして是非行ってみて下さい②

### 保険改正の行方?

この4月に今後の歯科医療を大きく左右するような保険の改正がいくつかありました。

- 1.皆さんに使用する器具の消毒や滅菌の徹底をすること
- 2.歯周病等の生活習慣病を継続的に管理して、 疾病の進行を抑制することに重点が置かれたこと 3.医科、歯科連携を強化していくこと
- 4.介護施設だけでなく、終末期を家庭で看取るために必要な訪問歯科診療を強化していくこと

以上のような内容でした。今後益々お年寄りの方が増加し、既に医療費・介護費は限界に達しています。その中で、国の進もうとする方向性が見え始めた改正となりました。

当院でも、現在訪問診療の準備を開始しています。

### 今年も行ってきました! ベトナムボランティア<sub>7</sub>

3/8~3/10、院長・小野・平田の3名が 今年もボランティアに参加してきました!

年々、治療が必要な子供たちが減ってきている印象 を持ち、嬉しく思いました。ですが、まだまだ歯みが きの重要性や、正しい磨き方を伝えきれていないと

思うシーンも多々あり、 今後の課題も見つかり ました。継続して参加 することで少しずつ 解決できればいいなと 思います。



### 新しく仲間入り!

おさむら まな 歯科助手 納 村 真奈

血液:O型

趣味: ピカソみたいな 絵を描くこと

好きな食べ物:お寿司 10年後の夢:外国に住む



今年の1月から働き始めました。 明るく元気に頑張ります! よろしくお願いします♪

### 衛生士 佐々木 産休に入りました♪

4月の出産に向け産休に 入らせていただきました! 初めての出産、育児で たくさんの不安はありますが 自分らしく明るく前向きに頑張って いきたいと思います。また育休が あけて復帰させて頂いた際には歯科 衛生士としても母としてもさらに成長 した姿で帰って来たいと思いますの で、皆様よろしくお願いいたします!

### 高橋Dr 退職



この度、3月末をもってうじごう歯科 医院を退職することになりました。 2年間という短い間でしたが毎日沢 山の患者様に出会い、元気で優しい スタッフと仕事ができたことを幸せに 思います。

今後は、地元の広島県に帰省し、 引き続き歯科医師として切磋琢磨 し続けます。

2年間本当にお世話になりました。 ありがとうございました。